



Die Seniorenturnerinnen genossen einen Tag auf der Riederalp.

z.V.g.

Turnfahrt ins Wallis

Kürzlich trafen sich zwölf erwartungsfrohe Seniorinnen aus Kappel bei besten Wetterbedingungen zu ihrer alljährlichen Turnerinnenreise. Diesmal ging es auf die Riederalp.

Kappel Ida Kuhn hat für die Seniorenturnerinnen aus Kappel eine schöne Reise ins Wallis zusammengestellt und ihnen aufgetragen, Sonnencreme in den Rucksack zu packen, Wanderschuhe und -stöcke nicht zu vergessen und natürlich eine gute Portion gute Laune mitzunehmen.

Zunächst ging die Reise per Bus bis Olten, danach brachte die Bahn sie zügig über Bern - Brig nach Mörel und dann per Luftseilbahn auf die

Riederalp. Hier war erst einmal ein wohlverdienter Kaffeehalt angesagt, inklusive Blick auf das Matterhorn und der umliegenden Walliser Alpenwelt. Eine frische Brise liess erahnen, dass sich die Seniorinnen schon auf 1925 Meter über Meer befanden. Nach einem kleinen Rundgang durchs Dorf genossen sie wiederum bei schönstem Sonnenschein den Mittagsrast und liessen sich das Essen und einen guten Schluck Walliser Wein schmecken.

Mit Ziege im Schlepptau

Am Nachmittag brachte die 2015 eröffnete Kombi-Gletscherbahn die Turnerinnen auf die Moosfluh. Die Gruppe genoss den herrlichen Aus-

blick auf den verbleibenden Aletschgletscher und den einzigartigen Aletschwald sowie den ersten Frühlingsblumen auf dieser Höhe. Die marschtüchtigen Frauen der Gruppe machten sich zu Fuss zurück auf die Riederalp, begleitet von einer hartnäckigen Ziege, die sich ihnen bei einer Raststation an die Fersen geheftet hatte und sich nicht abschütteln liess, die anderen kehrten mit der Gondelbahn zurück. Eine rundum zufriedene, glückliche Seniorengruppe machte sich danach auf die Heimfahrt und traf wohlbehalten, aber etwas müde, wieder in Kappel an. Ein besonderer Dank geht an Ida Kuhn, die ihnen eine reibungslose Turnfahrt organisiert hat. *Claudia Wawrzyn*